

Jugando a cambiar el juego

Inteligencia Emocional + Economía Colaborativa

Un viaje a través de la creatividad y el juego para diseñar las relaciones personales y económicas del futuro a partir de los talentos, valores humanos y potencial del individuo.



Escuela Ideo durante el encuentro de la EBC MedialabPrado.

Cómo nació

Este taller nace con motivo de las "I Jornadas de Buenas Prácticas en Empresas" que realizó la Economía del Bien Común en enero de 2015.

Se diseñó para niños y niñas de 5º y 6º de primaria y se llevó a cabo con la participación de la escuela Ideo. Gracias a la buena acogida se adaptó para estudiantes de la Universidad Europea de Madrid, (con la intervención del ex-vicepresidente de la bolsa de París y autor de varios libros Paco Álvarez www.labolsaylavida.org y el experto en sostenibilidad Nicola Cerantola www.ecologing.es) y para empresarios y emprendedores.

Esta experiencia nos reveló la importancia de profundizar y contribuir en este área con diferentes colectivos.

Televisión Española se hizo eco del taller : <https://www.youtube.com/watch?v=S-kaeE99oaw>

Metodología: Una educación holística

El ser humano es un ser racional y a su vez emocional y corporal, lo que quiere decir que integrará completamente un aprendizaje cuando estén involucradas estas dimensiones. Es por esto que incorporamos el arte de las emociones a través del juego y la creatividad en una educación en valores para personas responsables y resilientes, que siendo felices puedan proporcionar bienestar también a su entorno, y construir tanto una economía como una sociedad plena.

Características del taller

Destinado a: Personas a partir de 9 años

Duración: Desde 1:30 h. a 4 h.

Objetivo primario:

- Tomar conciencia del funcionamiento basado tanto en la competitividad como en la colaboración.

Objetivos secundarios:

- Experimentar y reconocer las emociones vinculadas a cada funcionamiento.
- Experimentar y reconocer los valores asociados a cada funcionamiento.
- Tomar conciencia de la situación actual y potencial de la economía.
- Potenciar el empoderamiento y la participación en la sociedad.
- Integrar la experiencia con creatividad y disfrute.

ahora

acercar el corazón



En este momento de cambio, y para que las personas alcancen todo su potencial y se revierta a la sociedad, queremos "acercar el corazón". Queremos hacer brotar la creatividad desde el interior. Queremos poner los talentos en acción.

Si tú también crees que esto es posible, y trabajas o participas en algún colectivo, empresa, institución, grupo... queremos ofrecerte la posibilidad de colaborar y co-crearlo juntos.

Esperanza y Alberto. Alberto y Esperanza

Esperanza Marco de León

esperanza@mividamenecesita.es
622 644 222
www.mividamenecesita.es
www.facebook.com/mividamenecesita

Empresa

Licenciada en Empresariales.
Master en Dirección Comercial y Marketing.
Realiza tareas de dirección en áreas de comunicación de sector servicios durante 13 años.

Desarrollo Personal

Arteterapeuta.
Terapeuta Gestalt.
Diplomada en "Desarrollo Personal y Orientación Profesional" por CIVSEM.
Formación en Creatividad, Teatro, Musicoterapia, Juego Consciente, Ocio y Tiempo Libre, Visualización Creativa, Pensamiento Creativo.

Pedagogía y Formación

Formadora ocupacional.
Pedagogía 3000 (www.pedagoogia3000.info)
14 años de experiencia: formación en empresas y talleres a medida.

Alberto Rojas Andrés

aljadres@yahoo.es
652 145 211

Artés

Licenciado en Bellas Artes por la Univ. Salamanca
Diplomado en Interpretación Teatral por Bululú 2120
Máster en Artes Escénicas por la Univ. Rey Juan Carlos
Experiencia como dibujante, actor, director de arte, escenógrafo, fotógrafo y diseñador.

Desarrollo Personal

Diplomado en "Desarrollo Personal y Orientación Profesional" por CIVSEM.
Coach Ontológico por CIVSEM.
Experiencia con adolescentes y adultos en desarrollo personal y teatro.
Colaboración en talleres de Arteterapia Gestalt

Pedagogía y Formación

Formación en Pedagogía por la Univ. Camilo José Cela.
CAP (Curso de Adaptación Pedagógica) Univ. de Salamanca.
Más de 9 años de experiencia en formación con niños adolescentes y adultos.